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2014年 10月 3日(金)第 1632回 

卓 話 「職業奉仕フォーラム」 

卓話者 職業奉仕委員長 宇瀬 治夫 

今週の歌「君が代」「奉仕の理想」 

｢バースディソング｣ 

お客様の紹介 

出席報告 会長の時間 

委員会報告・幹事報告・ＳＡＡ報告 

○会員・奥様誕生祝い(10月度) 

小西幹夫会員( 9日) 平野祥之会員(11日)

堀畑好秀会員(14日)  三上尚嘉会員(18日) 

嶽盛和三会員(19日) 

新井きみよ様( 4日)  城岡キヌ子様( 4日) 

徳田  洋子様(18日)  濵口  良子様(19日) 

山ノ内淑江様(26日) 

○結婚記念祝い(10月度) 

池田茂雄会員(12日) 山中喜八郎会員(19日) 

 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

           

     

 

 

 

 

 

 

 

 

 

事務所  〒590-0024堺市堺区向陵中町 2丁 5-10 杉本ビル 5-B・Tel:(072)255-1200番 

例会日 毎週金曜日 午後 0時 30分  

例会場 PANTARON   Tel:(072)228-3988番  （魚太郎直通電話） 

 URL     :  http://www.sakai-kita.jp/ 

E-mail  ： snrc＠jasmine.ocn.ne.jp 

ガバナー(第 2640地区)  辻 秀和（ツジ ヒデカズ） 
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         E-mail ： tsuji2014-d2640@ivy.ocn.ne.jp 

会長：山ノ内修一  幹事：塩見 守 広報委員長：坂田兼則  編集者：中川澄 

 

2014年 10 月 10日 第 1632号 

四つのテスト 言行はこれに照らしてから 1.真実かどうか 2.みんなに公平か 3.好意と友情を深めるか 4.みんなのためになるかどうか 

本日の例会 

 

時間 

 

2014年 10月 10日（日)第 1633回 

「 第 1回 テーブル会議 」 

今週の歌「Ｒ-Ｏ-Ｔ-Ａ-Ｒ-Ｙ」 

｢バラが咲いた｣ 

お客様の紹介 

出席報告 会長の時間 

委員会報告・幹事報告・ＳＡＡ報告 

○皆出席表彰（10月度） 

 堀畑好秀会員(第 34回) 

 新井茂文会員(第 30回) 

 國井 豊会員(第 28回) 

 木畑 清会員(第 3回) 

○ロータリー財団表彰 

 堀畑好秀会員(第５回 P.H.F) 

 

 2014年 10月 17 日(金)第 1634回 

卓 話 「  未定  」 

卓話者  米澤 邦明 会員 

 

次回の例会 

 

時間 

 

 
 

2014－15 年度 国際ロータリーのテーマ 
「ロータリーに輝きを」 

Light Up Rotary 
国際ロータリー会長 ゲイリーC.K.ホァン（台湾・台北 RC） 

＜10月 3 日(金)の出席報告＞ 
会 員 数           33 名 
出席会員           19 名 
欠席会員            14 名 
ビジター            0 名 
ゲスト           0 名      
8 月 29日(金)の出席率   81.82％ 

http://www.sakai-kita.jp/
http://www.rid2640g.org/tsuji/
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卓   話 
 

 

 

        「 職業奉仕フォーラム 」 

職業奉仕委員長 宇瀬 治夫 

 

本日の貴重なお時間を頂き、卓話をさせて頂きます。話はアッチコッチと飛びます

が何卒お付き合いの程お願い致します。職業奉仕委員会の宇瀬でございます。出来

るだけ、ロータリー奉仕活動当初の３大奉仕の枠に添いながら進めたいと考えて居

ります。 

我、家業は一言に申しあげまして、ペンキ屋でございます。正直な所６０歳も超え

つくづく考えるのですが一生の仕事になるとは思いもよりませんでした。只今、わ

ずか数人の従業員と共に年商１億円程の売上の家内工業です。 

正直、ペンキ屋さんとの御縁は学生時代の友人の家業がペンキ屋でたまたま夏休みに

人が足らんからアルバイトに誘われ確か１日5,000円プラス昼食付きと言う待遇で餌

に飛び付いたのです。 

それまでには、新聞配達・牛乳配達。青果卸売市場の丁稚引き・中元歳暮の商品配達・

ビアーガーデンのボーイ考えてみれば色々やりました。変わった所では区役所で成人

を迎える新成人の名簿を作るバイトこれは 1日でしたけど、もちろん就職もしました。 

当時、阿倍野旭町に有りました㈲山口商会代表取締役山口景英様の所でお世話になり

ました。 

この会社は自動車部品の特にブレーキライニングの再生を主としていました。自分は

車好きだったのでごく自然に会社にも馴染んで行きました。 

実に家族的な会社でした。部品配達や請求書作成又集金迄すべて任されました。まる

で自分の会社の様でした。しかし、想像付くかもしれませんが、若さ故いくら働いて

も燃料切れがないのです。 

これぞエコですね。昼間も働き、晩も働き遅い時には終電車に乗り遅れる事もしばし

ば、月に 30 万以上の収入正にお金がほしいかったんですね。努力すれば博士にでも

なれるぐらいの気力がありました。何軒かのチェーン店を持つオーナーがいました。

そんなある日オーナーに口説かれ店長に指名され、月給も上積みされ約 40 万若気の

至りです。少し考え直ぐ飛び付きました。そして、ちゃんと給料分働かされました。

24 時間寝る間もなく働きました。当時今と同じ 70 キロぐらい有った体重がみるみる

内に 45 キロになり、立っているのもやっとでした。それは正に性も根も尽き果てた

と言うべきかもしれません。仕事も辞め、ぶらぶらしていました。そこに、あのペン

キ屋の悪友が来て言いました。ぼちぼちでいいから内で働いては？と誘いでした。職

人根性頑固でへそ曲がり・あまのじゃく好き放題未だに封建制度アナログの世界、親

方に対して忠誠心や義理人情薄らいだとはいえまだ残っております。 

今思います日の出と共に働き日の入りと共に寝るこれぞ我、天職と考え有難いと感じ

ております。 

職業奉仕とは街に根付き人と関わり街の発展と共に人情を深め生業を維持して行く

事が永く続くものと思います。 
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会長の時間 
 

 

     

      「夫婦が仲良く楽しく暮らすには・・・」 

会長 山ノ内 修一 

 

御嶽山の噴火で多数の犠牲者が出ました。亡くなれた方々のご冥福を心より祈りま

す。 

さて、今期は「仲良く、楽しく」をテーマに取り組んでおりますが、今日は「夫婦

が仲良く楽しく暮らすには」ということで話をさせていただきます。 

私は昭和５１年に結婚しました。もうすぐ４０年になります。いろんなことがあり

ましたが比較的仲良く楽しく過ごせて来たように思っています。 

私なりのその秘訣を披露したいと思います。こうしようと決めてやって来たたわけ         

ではありませんが、いつの間にか我が家の不文律になりました。仲良く過ごすための

３ヶ条です。 

 

１）うわさ話はしないこと。 

人は「うわさ話」が好きである。「誰々がどうしたこうした」「誰々が何々を買った」

「誰々の子供が・・・ した」・・・・等々。 

夫婦が「仲良く楽しく」過ごすために「うわさ話はしないこと。理由は二つ。その１、

うわさ話をする中で、互いに他人の不幸を喜ぶ嫌な一面を見てしまうから。 

その２、うわさ話の中で、何かにつけ自分たちの生活を他人の生活と比べてしまうか

ら。他人と比べる生活は虚しいと思うのです。上と比べるのも下と比べるのも、どち

らも良くないでしょう。あえて比べるなら、昨日の自分たちと今日の自分たちを比べ

ること。そして前進しているなら喜びを共有すればいい。    

  

２） 愚痴・不平を言わない。 

世の中は、思うように行かないことが多い。思うようにならないと、つい、愚痴りた

くなる。一番多いのは、「・・・たら」「・・・れば」でしょう。「もっと、いい会社

に入ってたら・・・」「親がもっと金持ちだったら・・」「学歴さえあれば・・・」「夫

がもう少し・・・だったら・・・」「妻がもう少し・・・であれば・・」「あの時、・・・・

していれば・・・」等々。これらを幾つ並べても、状況は何も変りません。それより、

同じ状況を目の前にして「君、一度こうしてみよう」「あなた、そうしましょう」と

なれば、建設的な意見になり状況を変えることができる、と思うのです。愚痴と意見

は紙一重。     

 

３） お互いの身内の悪口を言わない。 

生活習慣、考え方、行儀作法・・・、家が違えばそれらも違う。夫婦自身のことは互

いにゆるせても、他の身内(義父母、義兄弟)については、不愉快に思うことも多いは

ず。「お前の兄弟はなんだ・・・」「あなたのお母さんはなんなのよ・・・」売り言葉

に買い言葉・・・・ケンカのタネ。身内のことを非難されるのはつらい。何十年もそ 

のスタイルで生きてきた人に変れといっても変れるものではない。大きく認め合って

ゆるし合って、互いに大事にし合うこと。妻が夫の両親・兄弟を大事にする。そして、

夫も妻の親族を大事にする・・・・難しいでしょうが・・。 

 

一度、まあ、試していただけたらと思います。ただ、一つ問題があります。上記を守      
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委 員 会 報 告 

ると夫婦の会話がほとんどなくなるということです。はて、それで「仲良く、楽しく」

といえるのかどうか・・・。 

  

 

 

 

広報委員会  

       「ロータリーの友・９月号紹介」 

広報委員 池田茂雄 

1. 左開き  

(1) ゲイリーＣ.Ｋ.ホァンＲＩ会長メッセージ（3ページ） 

｢ロータリーの将来を担う新世代｣ 

新世代の彼らの行いをみて、「なんて素晴らしい活動なんだ」と単に思うのではなく、   

「なんて素晴らしい発想なんだ」と感動するのです。新世代を応援することは、自分た  

ちを応援することにつながるのだとおっしゃっておられます。 

(2) 新世代の未来のために（7ページ） 

9月は「新世代のための月間」です。地域で、そして海外で … 新世代の支援に汗を流

すロータリアンの活動が紹介されております。ネパール・ラオス・カンボジア、そし

て日本国内では、当地区の有田ＲＣ・そのほか千葉県・東京都・石川県・栃木県など

14クラブの活動が紹介されております。 

         (3) ロータリーを未来につなぐ（20ページ） 

           20～30代のロータリアンに期待しよう。若い世代に期待を。（当クラブ平均 60.2才） 

(4) ロータリーを紹介する動画（23ページ） 

           「公共イメージと認知度の向上」に努めている地区やクラブが多くなりました。ロー

タリアンでない人たちに、ロータリーを知ってもらい、よいイメージを持ってもらう

ためには、地域社会や国際社会のニーズに合った活動をする事が一番です。二神典子

編集長の手記です。この方は、東京築地ＲＣの会員であり、ロータリーの友事務所の

職員です。 

(5) 2015年1月からＲＩ人頭分担金の請求方法変更（26ページ） 

          ＲＩのウェブサイトの「Ｍｙ ＲＯＴＡＲＹ」にオンラインで会員の入会退会の都度、

その旨を入力する。今までのように「7月1日現在」・「1月 1日現在」の報告手続きが

不要となる。 

 (6) 公益財団法人ロータリー米山記念奨学会（34ページ） 

          2013～14年度の寄付金収入「13億3,700万円」と前年度より「1,200万円」増加した。

この内、73.8％が奨学金、13.8％が補助金、4.8％が管理事務費、7.6％残金です。詳

細な「決算報告書」を 9月下旬に全クラブに送付します。 

 (7) 今後のＲＩ国際大会 

          2015年6月6日～9日 ブラジル・サンパウロ 

          2016年5月29日～6月1日 韓国・ソウル 

          2017年 アメリカ・アトランタ 

2. 右開き  

         (1) 環境のまちづくり・福岡県大木町（4ページ） 

           住民が生き生きと安心して暮らせる街をつくること。そのためには、地域経済の活性

化・雇用の確保・道路・水路・河川の整備・教育と福祉の充実と取り組むべき仕事は

多い。福岡県の南西部にある人口約 14,600人の町です。町役場に長年勤務した元管理

職員の方の手記です。最後に、「大木町もったいない宣言」（ゼロウェイスト宣言）地

域温暖化の深刻さを指摘しています。 

         (2) わがまち … そしてロータリー（9ページ） 

           岡山県真庭市の紹介です。岡山県内で最も面積が広く、その８割が山林だそうです。

この山林を活かそうとの発想でバイオマス発電所を建設中で、一般家庭 22,000世帯分
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Ｓ Ａ Ａ 報 告 

幹 事 報 告 

の１万キロワットを発電する計画です。人口 48,700人の町です。 

 (3) ｢卓話の泉」 

｢古代文字の解説」岸和田ＲＣ、肥後眞弘氏。（20ページ） 

         (4)「ロータリーアットワーク」貝塚コスモスＲＣ（25ページ） 

           地域の祭りで、血圧・血管推定年齢の測定。 

         (5)「ロータリーアットワーク」岩出ＲＣ（26ページ） 

          ウォークラリーで、地域を清掃。 

 

インフォーマル・ミーティング 

直前幹事 中川 澄  

 

インフォーマル・ミーティング及び新会員歓迎会を下記の通り、開催させて頂くこと

になりました。 

会員の皆様におかれましては、ご多忙とは存じますがどうか奮ってご参加くださいます

ようお願い申し上げます。 

記 

 

テーマ  「インフォーマル・ミーティング」 

日 時   平成２６年１０月１４日（火）午後６時３０分より 

場 所   ＲＯＵＴＥ２６  

              〒590-0985 堺市堺区戎島町 5-3 （ 南海本線 堺駅 徒歩1分 ） 

会 費   ４，０００円    

※10月10日（金）までに出欠のご連絡を事務局までお願いいたします。 

 

 

 

新井茂文会員 家内の誕生祝に感謝。当日4日、息子から食事の招待があります。 

那須宗弘会員 今朝、大徳寺の官長の来訪がありました。非常に嬉しかったです。 

山ノ内修一会員 山中さん、塩見さん、先日はありがとうございました。  

山ノ内修一会員 親睦委員会の皆様、グルメの会   

                の皆様、先日はありがとうございました。おいしくて、楽しかったです。 

嶽盛和三会員 例会2回欠席致し、申し訳ありません。先日、大和屋美味しかったと家

内が大変喜んでおりました。 

中川 澄会員 ウォーキングの季節になりました。来週、再来週と 2週連続で100kｍ歩

かなければいけないので、今週は練習で 50kｍ歩きます。  

平野祥之会員 山ノ内会長、南高梅ありがとうございました。社員がメッチャ美味しい

と喜んでいました。ありがとうございました。 

合 計 ２５，０００円 

 

 

 

（1）配布物 ・週報 ・アッセンブリー資料 ・地区大会プログラム 

 

（2）幹事報告 

・RI2710地区 広島土砂災害に対して、堺北RCから直接2710地区へ送金しました。 
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そ の 他 

・阪堺電車（ちんちん電車）への寄付を前年度と同額を送金しました。 

・綿谷会員を年内（12月）まで休会とさせていただきます。 

・来週の例会で創立記念の乾杯をしますので、皆様ご出席よろしくお願いいたします。 

・本日例会終了後、定例理事会を行います。 

・こども囲碁フェスタ堺のポスター、チラシが出来上がりましたので、お持ち帰りいた   

だきまして、宣伝して下さい。 

   

 

 

 

第３回定例理事会 

2014-2015年度理事会構成メンバー 

山ノ内、綿谷、坂田、塩見、木畑、池田、徳田、宇瀬、中田、嶽盛、城岡、中川、

藤永、笹山（計１４名中１０名参加で理事会成立） 

オブザーバー：山中 

日 時  ２０１４年１０月３日（金）例会後 

場 所  「ＰＡＮＴＡＲＯＮ」 会議室 

議 案  

１．ＲＩ職業奉仕リーダーシップ賞の推薦  －推薦は出さない 

２. 綿谷会員の報告  －年内を休会とする 

３. 次年度会長等の選出 

・会長 ― 会員総会で決定する 

・親睦副委員長―中田 学会員 

・35周年準備委員会副委員長―坂田兼則会員 

・歩こう会―中川 澄会員         ―承認     

４．9月度堺１１RC連絡会報告―報告 

           ・第21回大阪府立大学留学生 日本語弁論大会への寄付の件―承認 

５．堺かるた大会名義の件―承認 

６．地区大会の件  ―全員登録による納付を行う 

７．正常化する会報告  ―地区大会に関する大会議案提案書に連名クラブに加わる 

８．クラブ細則変更の件 

          ・会計監事について検討、他の案は承認 

９．会計月次報告について―報告 

10. その他 

 

 

堺１１ＲＣ連絡会 

日時： 平成２６年９月１１日（木）14：00 

場所：サンパレス3Ｆ コスタ・デル・ソォル 

＜議案＞      

1.第 21回大阪府立大学留学生 日本語弁論大会への寄付のお願い（堺おおいずみＲＣ）

  

中谷幹事から     

平成 26年11月1日 大阪府立大学の大学祭（白鷺祭）留学生日本語弁論大会へ開催の

案内についてと共に各クラブからの寄付のお願い。  

追伸：おおいずみＲＣが今年 30周年記念式典があります。参加のお願いをされる。 

  

大阪府立大学副学長 杉村副学長から 留学生、日本語弁論大会の詳細説明いただく。  
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追伸：国際交流会館（仮）の意義について。     

  

2.堺かるた大会名義の件（堺フェニックスＲＣ）中井会長から     

来年開催（2/7）のかるた大会の協賛名義借用承認依頼について。次回、承認・非承認

の回答をする。 

追伸：新春合同例会の費用について￥7,000ぐらいである。   

       

3.囲碁フェスタ堺 協賛承認について   

堺北ＲＣ 山ノ内会長から    

全クラブからの承認いただき、お礼と感謝の言葉をいただく。   

       

4次回連絡会   

日時：10月21日（火曜日） 午後2時30分～  

場所：堺商工会議所 3Ｆ    

ホスト：堺東ロータリークラブ  

      

囲碁大会準備委員会 委員会報告 

「第４回子ども囲碁フェスタ・堺」 

                                  大会準備委員長  宇瀬 治夫 

 

第３回大会準備委員会打ち合せ会議 

日時：平成２６年１０月３日（金）１８時３０分～ 

場所：すし亭「幹」 

議題：「今後の予定について」役割分担確認等 

参加者 宇瀬・山之内・山田・北側・池田・坂田・中田・小西・中川・木畑・笹山・ 

池永・塩見  以上１３名 

① ポスター・案内チラシ（参加申込書掲載）を自治会・碁会所へ配布 

担当 坂田・中田・山之内 

② 協賛企業・個人へ配布・・・担当 城岡・畑中・池永 

③ 商工会議所・ＩＭ８組へ配布・・・担当 塩見 

④ 大会プログラム作成・協賛企業の名刺広告掲載・・・担当 藤永・塩見 

⑤ 前年度参加者へ案内チラシ（参加申込書掲載）の送付 

担当 事務局石川・坂上 

⑥ 参加者の掌握・確保・・・担当 坂田・中田 

⑦ 大会当日司会進行・・・担当 中川・笹山 

⑧ 会場設営（会場の振り分け・会場看板の作成・式次第の作成・他） 

担当 坂田・城岡・藤永・畑中・池永・塩見 

⑨ 受付・・・担当 坂田・事務局 石川・坂上 

⑩ 表彰状の準備・作成・・・担当 事務局 石川・坂上 

⑪ 記念品等の準備・・・担当 宇瀬・藤永 

⑫ 会計・・・担当 坂田 

⑬ 大会記録作成・・・担当 池田・米澤 

⑭ 審判・各会場の進行・・・担当 日本棋院 

⑮ 幼稚園・保育所の参加希望は受け入れる。 

           中学生の参加希望は入門教室のみで受け入れる。 

⑯ 堺市外からの参加希望は受け入れる。 

⑰ 先着100名いかずに締切日を迎えた場合 

11月7日までであれば大会プログラムに掲載可能で、その後も受け入れる。 

⑱ 入門教室と名人戦の両方を希望の方は、先生のサポートがある事を説明して、名人

戦の方にエントリーして頂く。両方は出来ません。 

⑲ 広告掲載申込書を会員全員にメールとＦＡＸを事務局より出してもらいます。 
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